
6 Pièces

180 m²

Réf. 181LS

1 970 000 €

Bandol
Maison à vendre (83150)
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Exclusivité - situé dans un quartier résidentiel de bandol, à seulement 2

km du port et des plages, cette villa entièrement rénové allie confort et

calme  dans  cadre  exceptionnel  .  Dès  l'entré,  vous  serez  séduits  par

une  grande  pièce  de  réception  ouverte  où  la  cuisine  et  le  séjour  se

Mêlent  harmonieusement.  De  grandes  baies  vitrées  laissent  entrer  la

lumière  et  s'ouvrent  sur  le  jardin,  où  une  piscine  et  un  coin  Détente

vous  invitent  à  profiter  du  calme  et  de  la  vue  sur  la  mer.  Au

rez-de-chaussé,  la  villa  offre  aussi  une  première  suite,  avec  sa  propre

salle d'eau, un espace idéal pour recevoir ...

Located  in  a  residential  neighborhood  of  bandol,  just  2  km  from  the  port  and

beaches, this fully renovated villa combines comfort and tranquility in an exceptional

setting. Upon entering, you will be charmed by a large open reception area where

the kitchen and living room blend harmoniously. Large bay windows allow plenty of

natural  light  and  open  onto  the  garden,  where  a  pool  and  a  relaxation  area  invite

you to enjoy the peace and the view of the sea. On the ground floor, the villa also

features a first suite with its own shower room, making it an ideal space for hosting

guests or enjoying a ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE
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